

Polres Karawang Bagikan Masker Kepada Komunitas Mancing

KARAWANG - Cegah penyebaran covid-19, Polres Karawang membagikan masker kepada komunitas masyarakat pencinta Mancing Mania di Desa Ranggo, Kecamatan Majalaya, Sabtu (19/9).

Kasat Binmas Polres Karawang, AKP Iis Puspita mengatakan, didasari komitmen yang kuat, kedisiplinan, kolaborasi dalam mencegah penyebaran covid-19. Kepolisian dengan menggandeng komunitas mancing mania untuk dijadikan pelopor yang menggelorakan kepatuhan protokol kesehatan.

"Kita gandeng komunitas mancing mania untuk dijadikan pelopor yang menggelorakan kepatuhan protokol kesehatan. Saat disela aktifitas hobinya sehingga masyarakat menjadi sehat dan memutuskan mata rantai covid-19," kata Iis kepada wartawan saat dihubungi pesan singkat.

Lanjut Iis, pihaknya juga membagikan ratusan masker kepada pecinta mancing mania di Desa Ranggo, Kecamatan Majalaya. Selain itu juga, kata Iis, memberikan imbauan untuk patuh dan men-



FOTO : ISTIMEWA

PENCEGAHAN : Kasat Binmas Polres Karawang, AKP Iis Puspita bagikan masker kepada komunitas masyarakat pencinta Mancing Mania di Desa Ranggo, Kecamatan Majalaya, Sabtu (19/9).

ingkatkan protokol kesehatan, karena covid-19 masih ada dan masker tetap dipakai walaupun sedang beraktifitas seperti mancing.

"Saya meminta untuk tetap memakai masker dan jangan dibuka walaupun sedang beraktifitas seperti memancing. Karena covid-19 masih ada dan harus perhatikan kesehatan kita sendiri, keluarga dan masyarakat," ungkap Iis.

Menurut Iis, pihaknya juga imbau untuk tetap patuh dan meningkatkan protokol kesehatan dengan 3M yaitu memakai masker, mencuci tangan dan menjaga jarak. Kalau nanti terpapar

positif covid-19 bisa berimbas terhadap perekonomian.

"Kami sangat berterimakasih masyarakat atas kepeduliannya dalam hal ini dan dapat terhindar dari virus korona," ungkapnya.

Sementara itu, salah satu peserta mancing mania, Dani menyampaikan apresiasi atas apa yang dilakukan oleh Binmas Polres Karawang dengan membagikan masker. "Bagi kami, dengan adanya kepolisian melalui Binmas Polres Karawang memberikan kami masker setidaknya kami juga dapat terhindar dari virus yang sangat berbahaya ini," pungkasnya. (red)